

韓国の伝統衣装 韓服体験

3日目。韓国の伝統的な民族衣装「韓服」を着てソウル最大の古宮、景福宮（キョンボックン）へ。韓服は女性用を「チマチョゴリ」、男性用を「パジチョゴリ」という。韓服は身分で色が分けられていたことがあるためパートナーのソヒョンに黄色を身につけている人の身分はどのくらいなのか聞いてみると黄色のチョゴリを着ている人は結婚してない女性が多いんだとか。

景福宮では韓服を着て楽しそうに写真をとる外国人で賑わっていた。景福宮の前の壁は昔ながらの模様があり、韓服を着て並ぶ姿はまるで韓ドラの世界のよう。バスに乗る前は先生たちがみんなにプレゼントしてくれたすいかの炭酸ジュースを飲んだ。チマチョゴリを着た後で暑かった体に冷たくてシュワシュワするジュースは最高に美味しかった。



韓国で一番高いビル

お昼のオムライスを食べたあとは韓国の中で一番高いビル、ロッテワールドタワーへと向かう。

高さはなんと555メートル、123階建てだ。エレベーターに乗り「ソウルスカイ展望台」まで上がる。早いスピードで高いところまで上がるため「唾を飲むと良いよ！」という先生からのアドバイスをもらい試してみるもののエレベーターの上がるスピードに追いつけず、ずっと耳が痛かった。エレベーターの中では季節ごとの風景などが次々と映し出されていくのだが、どれもきれいな景色ばかり。「わぁ！きれい！」と言わずにはられない。

いざ展望台に着くと 360度ガラス張りで、ソウルが広く見渡せた。韓国最大の川、漢江も見ることができる。間近で見れば大きいはずのビルも、タワーの上からだとな小さな模型のようだった。

さらに上に行くためにはエスカレーターに乗るのだが、一つ上がった階には、窓側に近い床は透明になっていてスリルも味わえる景色があった。外に出れるところがあり、行ってみるとちょうど日が差してきたころ。ビルが照らされてとてもきれいだった。





ショッピングモールの中に水族館

タワーを降りた後、すぐ隣にあるのは大型ショッピングモール「ロッセモール」コスメや時計などブランドのお店はもちろん、映画館やコンビニまで。はば広い種類のお店があった。

中でも一番驚いたのはロッセモールの中にあった水族館だ。どんな魚がいるのだろうとわくわくしながら入ると想像以上の生き物たちが。サメやエイだけでも驚いていたのに、「シロイルカ」別名「ベルーガ」を見たときはここがショッピングモールだということを忘れてしまったほど。ペアミッションで互いに似てる魚を探すというものがあった。ソヒョンに、私は何の魚に似てるのか聞くと即答で「クマノミに似てる！」と言われた。

最後のまとめは映像づくり

ホテルに帰ったら3日間ですらった写真をペアで繋げて思い出ビデオを作った。20秒前後くらいの短いアルバムだけど、完成したものをみるといろんな思い出が詰まっていた。会って3日しかたっていないはずなのにずっと昔から仲良くしてた友達のような気がした。最終日がくるのを惜しむかのように3日目の夜はゲームしておしゃべりして楽しい夜を過ごした。

